

Materialergänzung für den mobilen Seilgarten an der "Sirksfelder Schule"



Projektstart

2012

Förderung durch die Stiftung:

600,00 € für die Materialbeschaffung

Projektidee und Umsetzung

Nachdem der Seilgarten an der „Sirksfelder Schule“ seine ersten Bewährungsjahre erfolgreich hinter sich gebracht hat, erforderte der zunehmende Betrieb ergänzendes Material. Die Bücking'sche Jugendstiftung als Betreiber hat dies natürlich gerne übernommen, zeugte es doch davon, dass der Seilgarten gut angenommen wird und eine richtige Entscheidung war.

Schönert Zufall: Erste Nutzer des Materials waren die Kinder aus Svensk/Belarus, die im Rahmender Erholungsfreizeit der „Kinderhilfe Tschernobyl Coesfeld“ in der „Sirksfelder Schule“ weilten.

